



Texte hommage à :
Danielle Bérard, école de la Montée

(Lu par Céline Caron, directrice à l'école de la Montée)

Audace, courage et créativité. Voilà ce qui définit Danielle Bérard. Il en aura fallu, de l'audace, pour oser présenter une idée de vocation en Arts de la scène. La graine était semée, mais encore fallait-il la faire germer! Pour se faire, il aura fallu à Danielle bien du courage pour faire accepter l'idée d'une nouvelle vocation à l'équipe-école, puis passer à travers toutes les procédures administratives, monter le programme, recruter une équipe de travail et les élèves composant la première cohorte. Sa source de créativité ne se tarit jamais, faisant fleurir ce bel arbre qu'elle a planté il y a déjà plus de dix ans. Par l'écriture et la réécriture constante de toutes les pièces présentées par les élèves, par le renouvellement constant des activités, sorties, invités, etc., il n'y a jamais de redondance dans le programme et ce dernier ne cesse de s'améliorer.

En signant la mise en scène du Gala des Bravos, Danielle apporte sa couleur en déployant toute sa créativité, faisant en sorte que ce gala rayonne par la mise en valeur des élèves de la CSRS.

Danielle s'est engagée à valoriser le talent de ses élèves d'Arts de la scène en leur permettant de présenter le fruit de leur travail au public. Ainsi, chaque année, c'est plus de 2 000 élèves du primaire qui assistent au spectacle de cirque du 2^e secondaire, et plus de 6 000 qui ressortent enchantés de la présentation de la pièce pour enfants du 3^e secondaire.

Ce n'est plus un secret pour personne : le nom de Danielle Bérard évoque une réputation d'excellence.
